

- **MENDELU**
- **Fakulta regionálníhoho**
- **rozvoje a mezinárodních**
- **studii**

Por la presente, MICHAL ZOUREK, manifiesto mi voluntad de presentarme a formar parte del próximo CD de AHILA para el período 2024–2027, para el cargo de VICEPRESIDENTE EUROPEO.

La candidatura se basa en mi compromiso de larga data de fomentar el interés por la lejana y poco conocida historia de América Latina en mi país. Dado que resido en República Checa, y al tiempo mantengo una estrecha relación personal con los latinoamericanistas de Europa Occidental y América Latina, mi principal motivación para formar parte del próximo CD es la incorporación de estudiosos de Europa del Este a las estructuras de AHILA. El fortalecimiento del vínculo entre los especialistas en Europa del Este y nuestra AHILA, a cuyos congresos asisto desde 2014, sería sin duda un gran beneficio mutuo. El potencial de esta cooperación también se ve reforzada bajo la luz de la candidatura húngara para ser anfitrión del próximo Congreso de AHILA (con motivo del 40 aniversario del Congreso en Szeged, el primer y por ahora único celebrado en Europa del Este). La otra de mis prioridades es atraer a nuevos interesados por la historia latinoamericana a AHILA, para que las actividades de esta organización no se limiten a la organización de grandes congresos, sino que sean una herramienta para promover el interés entre las generaciones más jóvenes.

Esta candidatura, si bien personal según recogen los Estatutos de AHILA, es parte de una propuesta más amplia coordinada con un grupo de colegas que, por tanto, aspiran a conformar una dirección colectiva: Raffaele Nocera (Italia) como Presidente, Eduardo Rey Tristán (España) como Secretario General, Claudia Rosas Lauro (Perú) como Vicepresidenta latinoamericana, Michal Zourek (Chequia) como Vicepresidente europeo, Dorothee Chouteen (Francia) como Tesorera y Érica Sarmiento da Silva (Brasil) como Editora general. Se trata de un equipo multinacional, de colegas que mantienen relaciones académicas y personales sólidas, variado en género, edades y experiencias institucionales.

Nuestros principales valores, con los que presentamos nuestras candidaturas, son tanto la buena sintonía para el trabajo compartido como un proyecto de dinamización que impulse la actividad de AHILA entre congresos trienales y que apueste por las generaciones más jóvenes de historiadores de y sobre América Latina. Con ello se busca ampliar nuestro tamaño, alcance y fortaleza como Asociación, crear comunidad más allá de los congresos trienales, y asegurar el futuro de la Asociación, sus objetivos y aportes científicos rejuveneciendo su membresía (ampliando su base etaria) al tiempo que ayudando a la consolidación académica de los y las historiadoras más jóvenes.

Por todo ello, confiamos contar con tu voto en la próxima Asamblea en septiembre en Nápoles, que agradecemos desde ya para recorrer juntos el camino que construiremos el próximo trienio.

Brno, 24 de julio de 2024

Michal Zourek